
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P R O T O K O L L 
JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2018 

des EINE WELT FÖRDERKREIS WINDACH e.V. 

am Mittwoch, den 21. März 2018 

 

 

 

Veranstaltungsort Gasthaus am Schloss Windach 

Beginn 19.30 Uhr 

Ende ca. 22 Uhr 

Protokollführung Adeltraud Brösdorf 

Anwesende laut Anwesenheitsliste:  

15 Vereinsmitglieder,  2 Gäste  

 

 

 

 

Tagesordnung 

1.  Begrüßung 

2.  Jahresbericht der Vorstandschaft 

3.  Kassenbericht 

4.  Prüfungsbericht der Kassenrevisoren 

5.  Entlastung der Vorstandschaft / Kassenführung 

6. Beschluss über Satzungsänderung (Anzahl der Vorstände)  

7. Neuwahl aller Vorstände 

8. Neuwahl der beiden Beiräte 

9. Anträge an die Vorstandschaft 

10. Allgemeine Aussprache 

 

Der Eine-Welt-Förderkreis-Windach ist durch den letzten Bescheid des Finanzamtes Kaufbeuren vom 21.12.2017, Steuer Nr.125/108/00220, 
als gemeinnützigen Zwecken dienend anerkannt  und im Vereinsregister am Amtsgericht Landsberg mit der Vereinsnummer:  552 eingetragen 

 

 

www.eineweltwindach.de 

 
 

Spendenkonto: 
VR-Bank Landsberg-Ammersee e.G. 

BIC: GENODEF 1DSS    
IBAN: DE56 7009 1600 0002 8522 25 

 

. 

 

Vorstandschaft:  Dorothea Schwarz 86949 Windach Jubiläumsweg 4 08193-996558 
 Peter Schaffhauser 86949 Windach Steinebacher Feld 9 08193-996752 
 Susanne Hanfland  

 

http://www.lajedao.de/
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1. Begrüßung 

 

Im Namen der Vorstandschaft und der Beiräte begrüßt Dorothea Schwarz die Anwesenden 

und bedankt sich bei den Mitgliedern und den Gästen für das Kommen. 

 

2. Jahresbericht der Vorstandschaft  

 

Die Einladung zur JHV wurde termingerecht verteilt. 

 

Susanne Hanfland trägt den Jahresrückblick 2017 vor: 

 
VEREIN 
Am 31.12.17 betrug der Mitgliederstand 101, nachdem 2017 ein Mitglied verstorben ist. Mit Ablauf 

2017 sind 3 Mitglieder ausgetreten, ein neues ist Anfang dieses Jahres dazugekommen. Aktueller 

Stand: 99 Mitglieder. 

 

Vorstand Peter Schaffhauser und Beirätin Sabine Greber standen auch im Jahr 2017 nicht mehr zur 

Verfügung. Dank der Unterstützung vieler aktiver Mitglieder und insbesondere unseres Beirates Hans 

Nützel, konnten die umfangreichen Aufgaben von uns dennoch gut bewältigt werden. 

 

2017 war es ein erfolgreiches Jahr mit vielen Aktivitäten. Konzerte – Flohmarkt – Aktionstage und 

Neuerungen im Laden – Teilnahme an Märkten. Die Spendeneinnahmen waren sehr gut und wir 

konnten wieder alle unsere Projekte mit zusätzlichen Zahlungen unterstützen. 

 

Ein großes Dankeschön geht auch Karin Schulz und Katja Dietrich, die uns weiterhin beratend zur 

Seite stehen und eigene Aufgaben übernehmen. Katja als unsere Verbindungsfrau zum Uganda-

Projekt und Karin im Ladendienst.  

 

Ein ganz herzlicher Dank auch an das gesamte aktive Team, an diejenigen, die Ladendienst inklusive 

Putzdienst machen und an diejenigen, die bei den Veranstaltungen tatkräftig mithelfen.  

 

Ein herzliches Dankeschön auch an unseren Beirat Hans Nützel. Wir finden es toll, dass du immer 

wieder hervorragende Musiker dafür gewinnen kannst, bei uns ohne Gage zu spielen. Auch ein großes 

Dankeschön an Joachim Heimannsberg, der sich um die Postverteilung im Ort, den 

Veranstaltungswein, die  Organisation von unserem Tollwoodstand und viele Transporte und 

Botendienste kümmert. Er hilft außerdem beim Auf- und Abbau des Tollwoodstandes des Nord Süd 

Forums, so dass wir für die Standnutzung keine Gebühren zahlen müssen. 

 

Um unsere Finanzen und um die Buchhaltung kümmern sich mit größter Sorgfalt weiterhin Brigitte 

Wörishofer, Ursel Nützel und Kristina Zeisel. Vielen Dank für Eure wertvolle Arbeit. Unser Dank 

geht auch an unsere Kassenprüferinnen Milena Goldmann und Martina Knake. 

Bis einschließlich 2016 war Christoph Bareth unser Steuerberater. Er hat sein Mandat abgegeben, 

weil er mit seiner Familie wieder in die Heimat gezogen ist Als neue Steuerberaterin haben wir Frau 

Elisabeth Müller aus der Steuerkanzlei Kämmerer & Müller in Greifenberg gewinnen können. 

 

Mehrere Vereinsmitglieder engagieren sich für die Integration der Flüchtlinge hier im Ort. Dadurch 

erhalten wir im Gegenzug bei Bedarf tatkräftige Unterstützung durch die Männer aus Eritrea. Auch 

bei ihnen möchten wir uns herzlich bedanken. 

 

Schließlich danken wir auch unseren nicht aktiven Vereinsmitgliedern, allen Gönnern und Spendern 

für ihre teils schon langjährige Treue und für das Vertrauen, das sie in unsere Arbeit setzen. 
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Öffentlichkeitsarbeit: 

Im Netz präsentieren wir uns mit unserer Homepage, die weiterhin von Dagmar Berg gestaltet und 

betreut wird. Ihr haben wir unseren ansprechenden Internetauftritt zu verdanken und Dagmar hilft 

gottseidank auch bei Problemen mit dem E-Mail Programm. Seit Anfang diesen Jahres haben wir nun 

auch eine Facebook-Seite, die von Imke Peters (der Ehefrau des Musikers Otto Göttler) unentgeltlich 

gestaltet wurde und betreut wird. 

Inge Rapp kümmert sich weiterhin um die elektronische Verteilung unserer Newsletter einschließlich 

aller Veranstaltungshinweise. Dagmar und Inge, herzlichen Dank dafür. Unser herzlicher Dank geht 

außerdem an Imke Peters. 

 

Die Plakate für alle unsere Veranstaltungen, ebenso alle weiteren Drucksachen wie Flyer, 

Infomaterial, Visitenkarten, Anzeigen etc., werden von Hans Nützel gestaltet. Hans ist auch 

unermüdlich auf der Suche nach den günstigen Druckmöglichkeiten. Traudl Brösdorf hat alle 

einschlägigen Anzeigenschluss-Termine im Kopf und sorgt dafür, dass die Hinweise auf unsere 

Veranstaltungen öffentlich bekannt gemacht werden und in den lokalen Zeitungen und Zeitschriften 

erscheinen.  

 

Im „Windacher“ werden immer wieder Berichte über unsere Aktivitäten veröffentlicht. Allen 

Verfassern, die sich die Mühe machen, Artikel über unsere Vereinsarbeit und unsere Veranstaltungen 

zu schreiben - herzlichen Dank dafür! Martina Knake hat für die kommende Ausgabe des 

„Windachers“ gerade einen neuen Artikel verfasst. 

 

Weiterhin sind wir Mitglied bei den Nord-Süd Foren Landsberg und München. Die Jahresbeiträge für 

diese beiden Mitgliedschaften belaufen sich auf insgesamt 70,00 € (nachdem NoS-Forum den Beitrag 

2017 von 35 auf 50 € erhöht hat). Eveline Dasch-Hahn ist unsere Kontaktperson und nimmt aktiv an 

vielen Treffen und Veranstaltungen teil. Einen ganz lieben Dank an Eveline. Über sie bekommen wir 

auch die Veranstaltungshinweise und  Newsletter vom NoS-Forum und von anderen Partnerorganisa-

tionen, die sehr interessant und anregend sind. Für alle, die kein Internet haben, werden Ausdrucke im 

Laden hinterlegt. 

Über diese Mitgliedschaft hatten wir Gelegenheit, an Tollwood (Sommer und Winter) teilzunehmen 

und hätten auch sonst die Möglichkeit, unseren Verein anderswo, z.B. bei Radio Lora, zu 

präsentieren. 

Wer regelmäßig per E-Mail über die Aktivitäten des NoS-Forums informiert werden möchte, soll sich 

bitte mit seiner E-Mail-Adresse in die ausliegende gelbe Liste eintragen.  

 

Unsere regelmäßigen Monatssitzungen, bei denen auch Gäste herzlich willkommen sind, finden bis 

auf weiteres immer am 4. MITTWOCH im Monat um 19:30 Uhr (neue Uhrzeit!!) im alten 

Schulhaus statt.  

 

VERANSTALTUNGEN 
2017 haben wir wieder 6 Benefizkonzerte veranstaltet. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an Hans 

und Ursel Nützel und an alle die seit langem so zuverlässig die verschiedenen Vorbereitungen sowie 

die Arbeit während und nach dem Konzert übernehmen. An dieser Stelle möchte ich Milena 

Goldmann und Ellen Lekar erwähnen, die meistens die Verpflegung der Künstler übernehmen und 

deren Gerichte immer sehr gelobt werden. 

Außerdem danken wir Christl Schöniger, die sich immer um die Getränkebestellungen bei allen 

Veranstaltungen kümmert. 

 

- 04.02. „Locos por la rumba“  

Ein gut besuchtes Konzert, etwas über 100 Zuhörer, gute Stimmung, begeistertes Publikum. 

Spendenerlös: 1.440 €  
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-24.06. Open Air im Schlosspark mit den „Neurosenheimern“ und „Klangzeit“ war ein toller Erfolg. 

Sehr gute Musiker, tolles Wetter, gute Stimmung. Wir hatten ca. 130 Gäste und Spendeneinnahmen 

von 2.340 €. Und den Musikern hat es auch sehr gut gefallen. Die Besetzung der Küche war leider 

sehr gering ausgefallen, was dazu führte, dass die Anwesenden fast durcharbeiten mussten bzw. 

Essensausgabe und Ausschank von einer Person bewältigt werden mussten. Deshalb meine Frage in 

die Runde, ob sich nicht für das nächste Open-Air-Konzert oder für den Flohmarkt weitere Personen 

aus diesem Kreis vorstellen könnten, das Küchenteam zu unterstützen. Das wäre toll! 

 

- 20.08. „Musica Italiana“ von Bruno Renzi und Grazia Satler war eine gelungene Veranstaltung, die 

Urlaubsfeeling vermittelte. Trotz der Ferienzeit kamen ca. 75 Besucher, die 1.240 € spendeten. Auch 

unsere Bewirtung, diesmal noch um einem sommerlichen Cocktail (Bicicletta) erweitert, wurde sehr 

gut angenommen. 

 

-06.10. „Bairisch Diatonischer Jodelwahnsinn“. Das Konzert war super und auch gut besucht (ca. 90 

Personen). Spenden: 1.500 €  

 

-03.11. Ami und Wally Warning: unser bestbesuchtes Konzert, diesmal wahrscheinlich dank Ami, 

auch mehr junge Leute. Tolle Stimmung, mit ein bisschen Phantasie konnte man sich in die Karibik 

versetzen, vielleicht auch dank der Bowle. Spenden: 2.785 € 

 

- 16.12. „Wirtshausmusik – weihnachtlich gestimmt“ von Otto Göttler und Geli Huber 

Otto Göttler hatte von sich aus dieses Konzert angeboten, da er erfahren hatte, dass das ursprünglich 

geplante Konzert von Herrn Klug aus Termingründen abgesagt werden musste. Das hat uns natürlich 

sehr gefreut. Die Melodien und Texte kamen beim Publikum sehr gut an. 

Spenden: 985 € 

 

Beim Flohmarkt  am 21.05.2017 hatten wir wieder Glück mit dem Wetter. Wir haben 605 € 

Standgebühren eingenommen, mit dem Verkauf von Speisen/Getränken 708 € erzielt und sogar die 

Spendeneinnahmen am Flohmarktstand waren diesmal super, rund 260 €. Am begehrtesten waren 

aber wieder unsere Kuchen, die teilweise schon kurz nach Eröffnung weg waren! Danke an alle 

Kuchenbäcker/innen! 

 

Zwei Aktionstage im und vor dem Laden:  Wir hatten verschiedene Themen (09.04. „Taschen und 

Schmuck“, 23.09. „Sektfrühstück mit unseren Aufstrichen“). Es gab immer Kaffee, Tee und Kuchen 

und am ersten Termin auch einen kleinen Flohmarkt vor dem Laden. Beim Sektfrühstück boten wir 

die vegetarischen Biobrotaufstriche aus unserem Laden und Prosecco an. Die Anzahl der Besucher 

und die Erlöse (23.09.: 39 € Erlös, aber 153 € Ladenumsatz) hielt sich allerdings in Grenzen. 

 

2017 haben wir uns auch wieder auf verschiedenen Märkten präsentiert. Ohne Anspruch auf 

Vollständigkeit: Weihnachtsmärkt im Kindergarten Windach und am IKG, Adventsmärkten Eresing, 

Ramsach, Untermühlhausen und auch auf dem Sommer- und Winter-Tollwood in München haben wir 

teilgenommen. 

Beim Pfarrfest (02.07.) haben wir die Kaffee-Theke bedient und 456 € eingenommen. 

 

Danke allen, die ihre Zeit für alle diese Aktionen geopfert haben!  

 

Am Windacher Adventsmarkt haben wir mangels Kapazitäten letztes Jahr nicht teilgenommen. 

 

Das faire Frühstück ist dieses Jahr in Windach ganz ausgefallen mangels Interesse in der 

Bevölkerung/Zielgruppe bzw. wegen anderer Veranstaltungen. 

 

Schließlich pflegen wir weiterhin den engen Kontakt zum IKG. 2017 haben wir im Juli eine Spende 

von 100 € aus einem Fotowettbewerb erhalten und im Zusammenhang mit dem Weihnachtsbasar 
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haben wir 1.410 € Schülerspende für unser Projekt in Uganda bekommen, die dieses Mal Susanne 

Hanfland entgegennehmen durfte.  

 
 

LADEN 
Zunächst noch einmal ein großes Lob und ein herzlicher Dank an das komplette Ladenteam, Ihr 

macht das super! Kristina Zeisel, Elfriede Gebhardt und Christl Schöniger kümmern sich um den 

Wareneinkauf und wählen mit viel Gefühl und Geschmack aus. Annette Hundt, eine professionelle 

Dekorateurin, dekoriert nun seit über einem Jahr ehrenamtlich unser Schaufenster, ihr gelingt es 

immer wieder mit ihren fantasievollen Dekorationen das Schaufenster zum Blickfang zu machen. Wir 

freuen uns, dass sie trotz des zweiten erwarteten Kindes weitermacht. Herzlichen Dank an unsere 

Dekorateurin! 

 

Die Taschenbuchtankstelle wird sehr gut angenommen. Den Verkauf der Limonade LemonAid haben 

wir wieder mangels Nachfrage eingestellt. Dafür haben wir nun fair gehandeltes Superfood ins 

Programm aufgenommen. Der Verkauf von Erichs Kaffee läuft weiterhin sehr gut. 

 

PROJEKTE 
Die Zusammenarbeit mit den drei Kinderhilfsprojekten, die wir unterstützen, hat sich sehr gut 

entwickelt. Für jedes Projekt hat sich eine Projektbeauftragte gefunden, Sabine Lerche war ein Jahr 

lang für Indien zuständig, hat ihr Amt aber wieder abgegeben. Für Myanmar ist Martina Giggenbach 

und für Uganda ist Katja Dietrich ist zuständig. Ein herzlicher Dank geht an Sabine, Martina, Katja 

und an Kristina und Dorothea, die sich nun des Indienprojektes angenommen haben. 

 

Indien: Wir unterstützen das Prana-Projekt in Südindien jetzt schon seit über 5 Jahren. Frau Link, die 

Initiatorin des Projektes, steht in engem Kontakt zu uns. Sie schickt uns regelmäßig/monatlich einen 

Bericht. Am 6. Mai 2018 wird sie zu unserem Indischen Abend kommen und allen Interessierten über 

das Prana-Projekt berichten. Wegen der guten Spendeneinnahmen konnten wir Ende des Jahres noch 

eine zusätzliche Weihnachtsspende von 1.000 € überweisen. Insgesamt haben wir das Projekt 2017 

mit 7.000 € unterstützt. Im vergangenen Jahr wurde mittels einer Sonderspende unseres Vereins an 

der Förderschule des Prana-Projektes ein Projektetag abgehalten. 

 

Myanmar: Monika Proksch, die Initiatorin des Vereins „Zukunft für Kinder der Welt“, der letztes 

Jahr 20-jährigfes Jubiläum hatte, besuchte uns im Oktober bei unserem Monatstreffen und berichtete 

anhand eines Films über den Tagesablauf im Kinderheim St.-Paul`s Home in Loikaw (Myanmar) von 

den Lebensbedingungen der Kinder und Jugendlichen. Vor Ort wird das Heim von Schwestern des 

Ordens „St. Francis Xavier“ geleitet. Derzeit leben dort ca. 50 Kinder. 

Wir haben das Heim 2017 mit insgesamt 7.200 €, einschließlich einer Sonderspende von 1.000 €, die 

speziell für Ausbildung gedacht ist, unterstützt. 

 

Uganda: Auch mit den Initiatoren des „Hand in Hand für Uganda“, Projekts Renate Blank und 

Thomas Langsch, besteht ein enger Kontakt. Die vor Ort tätige Leiterin des Heims, Betty Nakajigo, 

war im April 2017 in Deutschland und hat uns anhand von Fotos zusammen mit Renate Blank und 

Thomas Langsch über ihre Arbeit berichtet. Sie und die anderen Angestellten sind unermüdlich tätig 

in der Unterstützung der ca. 40 Kinder und Jugendlichen. Leider erhalten sie nur sehr geringen Lohn 

(z.B. 8-12 €/ für die Helferinnen). Es besteht besonders Bedarf an Essen für die Kinder, an 

Transportmöglichkeiten und an der Finanzierung der Schulgebühren.  

- Unser Verein hat das Projekt 2017 mit insgesamt 8.100,- € unterstützt. Zusätzlich wurde die 

Schülerspende des IKG (1.400 €) an das Projekt weitergeleitet; diese ist zweckgebunden für die 

Butale Mixed-Primary-School. Dies ist auch dringend notwendig für Sanierungsarbeiten. Es mussten 

erst kürzlich neue Toiletten gebaut werden. Außerdem steht nun die Erneuerung des Daches über 

einigen Räumen der Schule an.  

Am 27.02.18 erhielten wir erneut von den Schülern und dem Elternbeirat des IKG eine Spende von 
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1410 €, die wieder an die Butale Mixed Primary School weitergeleitet wurde. Katja Dietrich wird im 

Rahmen ihrer Uganda-Reise das Hand-in Hand –Projekt besuchen und natürlich auch die Schule. Wir 

freuen uns schon auf ihren Bericht. 

 

Die ursprünglich von uns angedachten Ausbildungspatenschaften haben wir wegen des damit 

verbundenen Aufwandes nicht umgesetzt. Stattdessen haben wir im Team entschieden, soweit es uns 

möglich ist, zusätzliche Spenden zu Ausbildungszwecken an alle drei Projekte zu überweisen. 

 

Seit 2016 unterstützen wir auch das Kinderhospiz St. Nikolaus im Allgäu, im vergangenen Jahr mit 

insgesamt 2.500 €. In dem Hospiz werden schwerstkranke Kinder, die einer Intensivpflege bedürfen, 

medizinisch betreut. Gleichzeitig werden auch deren Familien betreut, sie können also Familienurlaub 

machen und sich eine Weile von ihrem äußerst strapaziösen und belastenden Alltag erholen. Das 

Hospiz liegt uns am Herzen, weil wir es für eine sehr schöne und wichtige Einrichtung halten und 

weil wir auch bedürftige Kinder in unserer unmittelbaren Umgebung unterstützen möchten. Das 

Hospiz wird nur über Spenden finanziert.  

 

 
3. KASSENBERICHT  

Den von Frau Elisabeth Müller, Steuerkanzlei Kämmerer & Müller in Greifenberg, erstellten 

Kassenbericht zum Jahr 2017 für Laden, Veranstaltungen und Verein liest Dorothea Schwarz vor:  

 

 

Eine Welt Laden:  

Summe Betriebseinnahmen:  26.237,24 € 

Summe Betriebsausgaben:  22.695,94 €  

Gewinn      3.541,30 €     

 

Veranstaltungen: 

Summe Betriebseinnahmen:      5.240,00 € 

Summe Betriebsausgaben:      4.477,09 € 

Gewinn           762,91 €  

 

Mitgliedsbeiträge und Spenden: 

Summe Spendeneinnahmen *):  20.124,70 € 

Satzungsgemäße Mittelverwendung: 24.800,00 € 

Andere Ausgaben:        884,87 € 

Verlust       5.560,17 €                

 
    *) Zusammensetzung Spendeneinnahmen: 

    Mitgliedsbeiträge:             3.473,00 €      

    Spenden Benefizkonzerte:          10.421,25 € 

    Andere Spenden inkl.  IKG                   6.230,45 € 
   Summe      20.124,70 € 

 

In der nächsten Monatssitzung wird über die Auflösung des Sparguthabens beschlossen und über die 

Verwendung der vorhandenen Geldreserven entschieden.  

Frau Müller erklärt uns die Notwendigkeit der täglichen Kassenbestands-Geldbestände Auflistung, da 

wir über keine buchhalterisch geeignete Registrierkasse verfügen. Von der Anschaffung einer solchen 

Kasse nehmen wir, aus heutiger Sicht, Abstand.  
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4. Prüfungsbericht der Kassenrevisoren 

 

Die stichprobenweise durchgeführte Prüfung durch Martina Knake und Milena Goldmann ergab 

keinerlei Beanstandungen gegenüber der Kassenführung. Die Aufbereitung der Unterlagen war 

korrekt und übersichtlich.  

 

 

5. Entlastung Vorstandschaft und Kassenführung 

 

Per Handzeichen wurden die Vorstände und die Kassenführung einstimmig entlastet; die 

StelleninhaberInnen enthielten sich der Stimme. 

 

 

6. Beschluss über Satzungsänderung (Anzahl der Vorstände) 

 

Dorothea Schwarz erläutert an Hand des vorliegenden Textes nochmals den Hintergrund der 

Vorschläge zur Satzungsänderung. Der Inhalt wurde bereits ausführlich im Vorfeld diskutiert. 

 

Mit Handzeichen wurde der Satzungsänderung einstimmig zugestimmt. 

 

Somit werden die neuen Texte wie folgt in die Satzung aufgenommen: 

als Punkt 1 des § 6 „Der Vorstand besteht aus mindestens zwei und höchstens drei 

gleichberechtigten Mitgliedern“   und 

§ 9 „Satzungsänderung, Auflösung des Vereins und Vermögensbildung“ 

 

7. Neuwahl aller drei Vorstände 

 

Zum Wahlleiter wird Hans Nützel bestimmt. 

Drei gleichberechtigte Vorstände stehen zur Neuwahl an. Der bisherige Vorstand Peter Schaffhauser 

kandidiert nicht mehr. Dorothea Schwarz und Susanne Hanfland (vorm.Klingberg) stellen sich erneut 

als Kandidaten zu Verfügung. 

 

Neben Dorothea Schwarz und Susanne Hanfland stellt sich Eveline Dasch-Hahn zur Verfügung. 

Die einzelnen Vorstände werden in getrennten Wahlgängen für zwei Jahre gewählt. 

 

Die Wahl der einzelnen Vorstände wurde in dieser Reihenfolge ausgeführt: 

 

Dorothea Schwarz  Ja: 14  Nein: 0  Enthaltungen: 1 

Dorothea Schwarz nimmt die Wahl an.   

 

Susanne Hanfland  Ja: 14  Nein: 0  Enthaltungen: 1 

Susanne Hanfland nimmt die Wahl an.   

 

Eveline Dasch-Hahn  Ja: 14  Nein: 0  Enthaltungen: 1 

Eveline Dasch-Hahn nimmt die Wahl an.   

 

 

8. Neuwahl der beiden Beiräte 

 

Die bisherige Beisitzerin Sabine Greber (vorm. Obermayr) kandidiert nicht wieder.  
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Als Kandidaten werden Katja Dietrich und Hans Nützel vorgeschlagen. 

 

Abstimmung: 

Katja Dietrich   Ja: 15  Nein: 0   

Katja Dietrich war nicht anwesend, hat jedoch schriftlich ihre Bereitschaft eingereicht und 

zugesichert, dass sie die Wahl annimmt. 

 

Hans Nützel    Ja: 14  Nein: 0  Enthaltungen: 1 

Hans Nützel nimmt die Wahl an. 

 

 

9. Anträge an die Vorstandschaft 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

10. Allgemeine Aussprache 

Keine Punkte. 

 

 

 

Dorothea Schwarz beendet die Sitzung und bedankt sich bei allen für das Kommen. 

 

 

Windach, den 23. März 2018 

 

 

 

 

 

   gez. Dorothea Schwarz    gez. Adeltraud Brösdorf 

     für die Vorstandschaft                Schriftführerin   

    

 

 

Verteiler: Herr Bürgermeister Michl + aktive Mitglieder 


